

EKSPOS

Didampingi Anggota Komisi V DPR RI Teguh Iswara, Ulfah-MHG Kampanye di Binuang dan Lampoko

Ahkam - BARRU.EKSPOS.CO.ID

Oct 27, 2024 - 10:49



Anggota Komisi V DPR RI Fraksi NasDem saat menyampaikan orasi politik dikegiatan kampanye Dokter Ulfah-MHG

BARRU- Pasangan calon (Pason) bupati dan wakil bupati Barru nomor urut 2

dokter Ulfah-MHG kembali melakukan kegiatan kampanye tatap muka didesa Binuang dan desa Lampoko, kecamatan Balusu, pada Sabtu (26/10/2024).

Kali ini, kampanye pasangan anak muda bertagline "Baru Maju Bersama", ini didampingi oleh anggota Komisi V DPR RI fraksi NasDem Teguh Iswara Suardi yang juga adik kandung calon bupati Baru Ulfah Nurul Huda.

Selain Teguh Iswara Suardi, kampanye tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tokoh diantaranya Ketua DPD NasDem Baru H. Suardi Saleh dan H. Ismail Iskandar yang merupakan petinggi perusahaan PT. Bosowa Group.



Dalam orasinya, Teguh Iswara Suardi menyampaikan keyakinannya akan kualitas dan kemampuan dari Paslon anak muda Ulfah-MHG untuk lebih memajukan kabupaten Baru.

"Kami yakin dan percaya akan kualitas dan kemampuan dari pasangan calon anak muda yang kami calonkan ini. InshaAllah keduanya mampu membangun dan lebih memajukan Baru kedepannya", kata Teguh.

Sementara itu, dihadapan warga Binuang dan Lampoko, calon bupati Baru Ulfah Nurul Huda mengajak untuk bersatu dan bersama sama memenangkan pasangan nomor 2 Ulfah-MHG. Dirinya menegaskan komitmen untuk membangun Baru dengan berbagai program unggulan.



"Saya adalah asli Balusu, olehnya mari kita bersama berkomitmen memenangkan pasangan Ulfah-MHG. Sebagai wujud komitmen kami untuk kemajuan Barru, dokter Ulfah-MHG mengusung visi besar Barru yang mandiri, berkelanjutan dan religius," ungkap dokter Ulfah dalam orasinya.

"Kami jika diamanahkan, yakin dan percaya jalan mulus dan lampu terang juga akan kami realisasikan untuk Barru lebih maju dan sejahtera. Mariki sama-sama berada di gardanya Paslon 2 agar Ulfah-MHG terpilih menjadi pemimpin Kabupaten Barru," imbuh Ulfah.

Kehadiran Ulfah-MHG didua lokasi tersebut mendapat respon positif dan sambutan hangat dari masyarakat. Mereka menilai bahwa program yang ditawarkan pasangan ini sangat realistis dan mudah untuk direalisasikan.